TOOLS

➡ IMPRI... ☑ CORR...

TYPOGRAPHY

MEDIUM

DEFAULT

READING MODE

f

Todos a defender ECOPETROL, CENIT y el patrimonio público

AGENCIA PRENSA RURAL / 14 AGOSTO 2020 / VISTO: 153



PREVIOUS ARTICLE Mucho ruido ha hecho Uribe al caer

"El uribismo quiere acabar la Constitución": Iván Cepeda

En el marco de la protesta de los trabajadores de la estatal empresa de petróleos ECOPETROL, y su empresa de transporte CENIT, obreros miembros de la USO y de su subdirectiva única de oleoductos, que tiene como hecho visible el encadenamiento, desde hace casi dos meses de dos trabajadores en la plaza central de ECOPETROL en Bogotá, "Manuel Gustavo Chacón Sarmiento", entrevistamos a dos dirigentes del movimiento obrero en diferentes regiones del país, para profundizar sobre los nefastos efectos del decreto 811, que permite la enajenación de empresas del Estado, es decir su privatización, y como además de golpear los derechos de los trabajadores, afecta profundamente las finanzas públicas y por ende las aspiraciones de las comunidades más empobrecidas del país.

Javier Angarita es dirigente de la Unión sindical obrera, actualmente fiscal de la subdirectiva única del oleoducto y Carlos Alberto Riascos secretario general de la subdirectiva única de oleoductos de la Unión sindical Obrera de la región Valle del Cauca. A estos representantes del histórico y combativo sindicato, les agradecemos su disposición en medio de este movimiento, para atender las inquietudes que les planteamos.

Agencia prensa rural: ¿Cuál es la situación en su distrito de producción en el marco de la movilización contra la privatización de Cenit?

Javier Angarita: En Casanare, Meta y Boyacá en las plantas de bombeo como Araguaney, Monterrey, Porvenir, Miraflores y San Fernando, inclusive los CPF (Instalaciones centrales de procesamiento) de Cusiana, Cupiagua y Floreña , los trabajadores hemos estado permanentemente atentos a las orientaciones del sindicato afectando la producción normal diaria de acuerdo a los programas de bombeo que hace ECOPETROL, todos en la mejor disposición por defender nuestros puestos de trabajo nuestra Empresa a través de CENIT y ECOPETROL como empresa principal del Estado colombiano y la de más rentabilidad históricamente.

Carlos Alberto Riascos: En cuanto a esta pregunta en la zona del Valle del Cauca, sobre la movilización por la defensa de CENIT, está más concentrada en Yumbo y Buenaventura, donde hemos articulado con los gremios intersindicales en la zona de Yumbo y manifestar que por Buenaventura contamos con el apoyo del Comité de paro cívico de Buenaventura, que conocemos la lucha histórica del pasado 2017 y muy grato contar con más de 200 organizaciones, populares, sociales y sindicales que la componen. Además es motivante el acompañamiento de esa experiencia tan grande obtenida durante esa movilización, y hoy aplicada en el marco de la defensa del patrimonio público.

APR: ¿Por qué la privatización de Cenit afectaría la región, de haberla cuál sería su impacto socio económico?

Javier Angarita: La privatización de CENIT afectaría directamente a los trabajadores tercerizados, a quienes les aplicaría tablas salariales de carácter privado que van ligadas prácticamente a los salarios mínimos de la ley laboral, desconociendo todos los avances que en política salarial hemos tenido como trabajadores de la Industria del petróleo. Además sabemos que lo privado no tributa igual que lo público, producto de las exenciones que hace el gobierno para estos.

Carlos Alberto Riascos: En la zona del Valle del Cauca se manejan productos refinados, se transportan a través de poliductos, sin embargo el impacto socioeconómico es muy fuerte debido a que primero se reducen los empleos directos e indirectos originados por esta actividad en más de un 40%, y esto causa impacto negativo para la población. En cuanto a Buenaventura por ser zona marítima y fluvial, implica la pérdida fulminante del subsidio que tiene el producto conocido como diesel, que consumen las embarcaciones de cabotaje, que son las que llevan alimentos, enseres y pasajeros hacia las localidades del litoral Pacífico, generando así un incremento en la canasta familiar en estos sectores menos favorecidos, por eso debemos evitar a toda costa la privatización del sector público.

APR: ¿La defensa de Cenit involucra solo a los trabajadores de la industria del petróleo?

Javier Angarita: La defensa de CENIT no sólo debe involucrar a los trabajadores directos, este es patrimonio de los colombianos, no olvidemos que CENIT es 100% propiedad de ECOPETROL, que es la empresa líder en Colombia y la que más le genera al fisco nacional cada año. Obviamente sí deja de pertenecer a la nación tributará para los privados.

Carlos Alberto Riascos: Debido a que la Industria del petróleo cubre de una manera u otra todo el territorio nacional, y siendo ECOPETROL la más importante que tenemos en el país, evidentemente afecta económicamente cerca de 33% del producto interno bruto, y arrasaría con más de 100 empleos directos e indirectos causando graves detrimentos económicos en diferentes poblaciones.

Esto no permitirá que se sigan generando los aportes al sector de educación, al sector salud, a la infraestructura vial, al sistema de Justicia, afectará directamente entidades como la defensa civil, cuerpos de bomberos, inclusive policía nacional y el ejército de Colombia, entre otras entidades y organizaciones.

APR: ¿Porque es fundamental defender lo público y la empresa?

Javier Angarita: Es fundamental defender lo público, porque además de generar tanta renta, tanto capital, tanto beneficio económico para inversión en las clases menos favorecidas, obviamente debe permanecer en manos de los colombianos, es que nosotros somos los propietarios de estos activos, no tenemos la necesidad de venderlos cuando son tan rentables y con esta rentabilidad se suplen muchas necesidades de los sectores populares, la financiación de los programas sociales dependen en gran medida de los aportes de ECOPETROL.

La defensa de CENIT no sólo debe involucrar a los trabajadores directos, este es patrimonio de los colombianos, no olvidemos que CENIT es 100% propiedad de ECOPETROL, que es la empresa líder en Colombia y la que más le genera al fisco nacional cada año. Obviamente sí deja de pertenecer a la nación tributaria para los privados.

Carlos Alberto Riascos: Digamos que se vuelve necesario y fundamental defender el patrimonio público, puesto que éste hace las veces de caja registradora del país. En el caso de ECOPETROL, la generación de más de 16 Billones de pesos al año, que se utilizan para satisfacer las inversiones en salud, educación, entidades gubernamentales entre otras, nos obliga a evitar que ECOPETROL y CENIT, que son un mismo ente, con figuras maquiavélicamente creadas para poder robarnos a los colombianos, se la entreguen al capital privado.

Por esa razón hacemos un llamado, para que hagamos un frente común, un frente de unidad, para evitar que la corrupción se apodere de nuestros recursos minero energético, todos a defender ECOPETROL y a defender el patrimonio público.

13 de agosto de 2020

Tomado de prensarural.org

PREVIOUS ARTICLE

Mucho ruido ha hecho Uribe al caer

"El uribismo quiere acabar la Constitución": Iván Cepeda

Palabra o frase...

*voz

ARTÍCULOS MÁS LEÍDOS

Los pueblos buscan salvar vidas y Trump inicia guerra contra Cuba y Venezuela

La fosa común más grande de Colombia estaría en Puerto Asís, Putumayo

CGT traiciona a la clase obrera y declara que "el paro ya terminó"

Trump amenaza con intervención militar en Venezuela en medio de la pandemia

Bolivia: General golpista huyó hacia Estados Unidos con el pago de 1 millón de dólares

Crece apoyo al senador Iván Cepeda ante proceso contra Uribe.

El Coronavirus podría ser un arma biológica de EEUU contra China

Álvaro Uribe es el "gran sembrador de muerte" en la historia de Colombia

Asesinan a lideresa wayuu Oneida

Epiayú en Riohacha

Injusto y mercantil sistema de salud de la Ley 100 en Colombia debe superarse.

TAMBIÉN VEA



REFLEXIONES



Fidel Castro





COMITÉ CENTRAL COMITÉ EJECUTIVO

NEXT ARTICLE

RESOLUCIONES COMUNICADOS INTERNACIONAL NOTICIAS NACIONAL

INTERNACIONAL SALUD MUJER

EDUCACIÓN SOLIDARIDAD

SINDICALISMO DDHH CONFLICTO ARMADO **ECONOMÍA**

CULTURA

OTROS DOCUMENTOS COMITÉS REGIONALES

COMUNISTAS EN EL EXTERIOR VIDEOS RECOMENDADOS ENLACES DE INTERÉS



SÍGUENOS EN:

